



Antonio J. Aranda

Redactor de Economist & Jurist

Llívia, el pueblo español en territorio francés

Es difícil imaginar que una localidad de un país esté en territorio de otro ya que puede causar la confusión de los turistas y los propios habitantes. A pesar de lo poco común que es y lo irreal que parece, existe un pueblo español ubicado en Francia que posee la farmacia más antigua de Europa.

Llívia es un municipio español que pertenece a la provincia de Gerona que, además, destaca por estar en territorio francés. Posee una altitud de 1223 metros y está a 153 kilómetros de la capital provincial.

¿Cómo es posible que dentro de una nación haya una localidad de otro país? Esta cuestión es la que se hacen muchos turistas e incluso las personas del mismo lugar y la respuesta, en el caso del pueblo gerundense, se debe a un acuerdo que se hizo entre Francia y [España](#) para delimitar correctamente y sin ningún tipo de conflicto la frontera en los Pirineos.



Llívia (Foto: Vagrants of the World Travel)

Sucedió en 1659 con el llamado **Tratado de los Pirineos** en el que España tuvo que entregar a Franci ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |